

# An den Leser.

Von dem  
Verfasser.

Diese Schrift war anfänglich nur für mich selbst geschrieben, aus Begierde Wahrheiten zu finden, und da ich dieselbe beynahe vollendet hatte, ward ich ersuchet, sie einer Akademie in Deutschland zum Druck zu übergeben, welches durch verschiedene Zufälle verhindert wurde: Denn diese Akademie gieng ein, und die Schrift blieb mir. Als ich dieselbe von ungefähr wieder durchlaß, war ich nicht mit allem zufrieden, und ich nahm mir vor selbe von neuem umzuarbeiten, theils wegzulassen, und manches zuzusetzen. Da ich aber überdachte, wie viel Mühe und